

Oma-Opa-Tage im Familienzentrum

Wie in jedem Jahr haben sich die Großeltern-Nachmittage wieder großer Beliebtheit erfreut und wurden sehr gut angenommen.

Von jeder Gruppe an jeweils einem Nachmittag zelebriert, haben die Kinder nach der Begrüßung durch die pädagogischen Fachkräfte ihren Omas und Opas ein kleines zuvor eingeübtes Programm vorgeführt.

Es gab Lieder, Fingerspiele, Tänze und ganz viele rührende Momente, die die Nachmittage zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle Beteiligten gemacht haben.

Bei Kaffee, Kuchen und durch die Familien vorbereitete Leckereien wie Kuchen und Obstplatten gab es Gelegenheit zum Austausch, für Spiele und zur gemeinsamen Erkundung des weitläufigen Außengeländes.

Diese rundum gelungenen Tage verdeutlichen jedes Jahr aufs Neue, wie wertvoll die Verbindung zwischen den Generationen ist.

Wir danken allen Beteiligten und freuen uns bereits auf die nächste Gelegenheit, zusammen zu kommen!